

CARNET MISS TAHITI  
EDITION 2021MISS TAHITI BOOKLET  
EDITION 2021

Emission du 4 juin 2021

Issue: June 4<sup>th</sup> 2021

Sixième édition dédiée aux Miss Tahiti, ce carnet présente 6 Miss Tahiti en remontant le temps sur 5 décennies à partir de Poehere HUTIHUTI-WILSON, magnifique Miss Tahiti 2010 (l'élection de Miss Tahiti 2020 n'a pas pu être organisée suite à la crise sanitaire liée à la pandémie de Covid-19).

De père hawaïen et de mère polynésienne originaire des Tuamotu, elle fût élue Miss Tahiti en 2010. Elle s'investit ensuite dans la danse tahitienne en créant sa propre école de danse et fait la promotion de la Polynésie à l'étranger. Elle devient également Miss Earth-Hawaii en 2013.

- Dix ans plus tôt, Vanina BEA est élue Miss Tahiti 2000. Elle réalise, grâce à cette élection, un rêve d'enfant. Elle n'a pas participé à Miss France, mais s'est rendu à Greenwich (Royaume Uni) à l'élection de Miss Monde. Elle avait alors 19 ans. Elle a continué ensuite ses études et remporté plusieurs prix dans le domaine de réalisation audiovisuelle.

- En 1990, Mareva GEORGES décroche le titre de Miss Tahiti, puis obtient au mois de décembre le titre de Miss France 1991, en face de milliers de téléspectateurs. Elle se hisse ensuite dans le top 10 à l'élection de Miss Univers et Miss Monde 1991. Depuis, elle a été l'égérie d'un parfum et a mené une carrière de mannequin à l'international. Elle est l'épouse de Paul MARCIANO, propriétaire et créateur-designer de renommée internationale. En 2018, Mareva lance une fondation contre les violences sexuelles et domestiques à Tahiti, avec un programme de prévention dans les lycées. En 2020, avec son époux, elle crée la Fondation Paul et Mareva MARCIANO, pour venir en aide aux familles polynésiennes défavorisées. Mareva est un exemple et une icône dont les polynésiens sont très fiers !

- Couronnée dix ans plus tôt, Tatiana TERAAMANO, somptueuse Miss Tahiti 1980 élue Miss France d'Outre-mer 1981, se hisse également dans le top 5 à l'élection de Miss Univers 1981 avec l'écharpe de Miss Tahiti. Elle intègre ensuite les équipes d'une banque locale où elle mène une carrière exemplaire jusqu'à sa retraite. Grande, timide et réservée, elle est restée une Miss Tahiti à la beauté époustouflante !

- C'est à l'hôtel Taharaa que Maire Léonne TEHEI, plus tard épouse MARTIN, est élue Miss Tahiti 1970 et devient rapidement une des figures incontournables de Tahiti. D'une beauté et d'une élégance rares, de toutes les fêtes et surtout des plus belles et des plus extravagantes, Maire était la reine. Elle s'en est allée pour son dernier voyage en novembre 2020.

- Teuraheimata TEUIRA épouse BAUWENS née à Paea, fut la première Miss Tahiti élue en 1960 à l'hôtel restaurant « Les Tropiques ». Elle parcourut le monde et dansa dans la fameuse troupe « Heiva » montée par Madeleine MOUA. Elle s'investit ensuite dans le monde de l'artisanat. Son élégance et son aura inspiraient le respect et l'admiration et fut une véritable icône de la beauté polynésienne.

Sixth edition dedicated to Miss Tahiti, this booklet presents 6 Miss Tahiti going back in time over 5 decades from Poehere HUTIHUTI-WILSON, magnificent Miss Tahiti 2010 (the election of Miss Tahiti 2020 could not be organized following the health crisis linked to the Covid-19 pandemic).

From a Hawaiian father and a Polynesian mother from the Tuamotu islands, she was elected Miss Tahiti in 2010. She then got involved in Tahitian dance by creating her own dance school and promoting Polynesia abroad. She also became Miss Earth-Hawaii in 2013.

Ten years earlier, Vanina BEA was elected Miss Tahiti 2000. She realized, thanks to this election, a childhood dream. She did not participate in Miss France pageant, but traveled to Greenwich (UK) for the Miss World pageant. She was 19 at the time. She then continued her studies and won several awards in the field of audiovisual production.

In 1990, Mareva GEORGES won the title of Miss Tahiti, then obtained in December the title of Miss France 1991, in front of thousands of television viewers. She then rose to the top 10 in the 1991 Miss Universe and Miss World pageants. Since then, Mareva has been the face of a perfume and has had an international modeling career. She is the wife of Paul MARCIANO, owner and creator-designer. In 2018, Mareva launched a foundation against sexual and domestic violence in Tahiti, with a prevention program in high schools. In 2020, with her husband, she created the Paul and Mareva MARCIANO Foundation, to help underprivileged Polynesian families. Mareva is an example and an icon that Polynesians are very proud of! Crowned ten years earlier, Tatiana TERAAMANO, sumptuous Miss Tahiti 1980 elected Miss France from "overseas", also climbed into the top 5 in the 1981 Miss Universe pageant with the Miss Tahiti scarf. She then joined a local bank, where she pursued an exemplary career until her retirement. Tall, shy and reserved, she has remained a breathtakingly beautiful Miss Tahiti!

It was at the Taharaa hotel that Maire Léonne TEHEI married MARTIN was elected Miss Tahiti 1970 and quickly became one of the essential figures of Tahiti after her election. Of rare beauty and elegance, of all the celebrations and especially the most beautiful and extravagant, Maire was the queen. She went on her last trip in November 2020.

Teuraheimata TEUIRA married BAUWENS born in Paea, was the first Miss Tahiti elected in 1960 at the hotel restaurant "Les Tropiques". She traveled the world and danced in the famous "Heiva" troupe created by Madeleine MOUA. She then got involved in the world of crafts. Her elegance and aura inspired respect and admiration. Madame Teura BAUWENS was a true icon of Polynesian beauty.



## SPÉCIFICATIONS

- Format / Size : 24x38
- Carnet de 6 timbres-poste / face value : 600F
- Tirage / Print run : 12 000 dont 10 000 Métropole
- Procédé imprimerie/ Printing : Adhésif offset
- Photos : JC Soulier / C. Durocher / P. Collignon / D. Petras / Matareva
- Réalisation maquette / Production : FARE RATA 2021

La mise en vente aura lieu au Centre Philatélique de Faa'a aéroport – immeuble Tua Rata et à la Poste de Papeete le 4 juin 2021.

June, 4th, 2021 on sale at the Philatelic Centre of Faa'a airport – Tua Rata building and Papeete Post office.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2021/6a

Fare Rata, la poste du fenua

fare  
rata  
LA POSTE



DÉSIGNATION	Nombre Quantity	Valeur Unitaire Unit price	TOTAL
Carnet de 6 timbres-poste adhésifs « Miss Tahiti » - Édition 2021 "Miss Tahiti" self adhesive 6 stamps booklet - 2021 edition		600 F	
		<b>TOTAL</b>	



## NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

## VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

- Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque
- Carte de crédit / Credit card
- Autres / Others

- Mastercard
- Eurocard
- Visa
- Amex

N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité\* :  
CW number\*

Date d'expiration :  
Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature :

## TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

\* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

\* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

## NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

## BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

### CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA

Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport - 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française

Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86

www.tahitiphilatelie.pf - phila@farerata.pf

## PROCHAINE ÉMISSION

- Senteur Tiare
- Valeur : 1 TP à 100F
- Emission : 25 juin 2021

